

Detención por receptación en Púa, tras diligencias policiales exitosas



El procedimiento se originó a raíz de una orden de investigar, emitida tras el robo en lugar no habitado ocurrido el pasado 27 de julio.

Andrea Jaque

En la localidad de Púa, de la comuna de Victoria En el marco de una investigación dirigida por la Sección de Investigación Policial (SIP) de la Cuarta Comisaría de Carabineros de Victoria, se concretó la detención de una mujer de 33 años, chilena, identificada por sus iniciales M.C.C.S., quien mantenía antecedentes penales por receptación y lesiones.

Según lo informado por el capitán Pedro Fuentes, comisario de dicha unidad, las diligencias desarrolladas por la SIP permitieron establecer con rapidez la dinámica de los hechos y la ubicación de las especies sustraídas. Producto de estos antecedentes, en horas de la jornada del día lunes 28 de julio, se efectuó el ingreso a un domicilio ubicado en Púa, donde se encontraron diversas especies vinculadas al delito perpetrado y a denuncias anteriores.

Durante el operativo también se logró identificar parte del material robado en un hecho ocurrido el día 21 de julio, que afectó a una empresa constructora que realiza labores en el mismo sector.

Las especies recuperadas serán prontamente devueltas a sus legítimos propietarios, mientras que el Ministerio Público tomó conocimiento de los hechos e instruyó que la imputada sea presentada ante el respectivo control de detención ayer martes 29 de julio.

El capitán Fuentes destacó la labor profesional, rigurosa y constante del equipo SIP, que permitió esclarecer en breve plazo este delito, contribuyendo al fortalecimiento de la seguridad y tranquilidad de la comunidad local.